



## Inauguración de la tercera **Escuela Internacional** sobre emprendimiento

---

El rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, inauguró ayer la III Escuela Internacional de Verano sobre Emprendimiento en el aula Unamuno de las Escuelas Mayores. Esta iniciativa de la Cátedra de Emprendedores de la Usal, en colaboración con el Banco Santander y el Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo de la Usal, ofrece un espacio de debate sobre la actividad emprendedora. / **J. M. GARCÍA**